
In Vorbereitung auf die Haushaltsaufstellung 2010 der Stadt Halle und den Beratungen zum 
Haushaltsplan 2010 bestehen folgende Fragen: 
 
Wie haben sich die Versorgungskosten der einzelnen Fachämter der Stadt Halle in den Jahren 
2005 bis 2008 im Gesamtbild entwickelt? Es wird um eine Aufstellung der Gesamt-
Verbrauchskosten zu den Positionen  
 

• Heizungskosten,  
• Wasserverbrauch,  
• Stromkosten und  
• Telefonkosten gebeten. 

 
Welche Zielsetzungen werden für diese Verbrauchskosten für das Jahr 2010 kurzfristig und für 
die anschließenden Jahre mittelfristig verfolgt? 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Beantwortung der Anfrage kann erst bis zur Dezember-Sitzung des Stadtrates erfolgen, da 
die Daten in der nachgefragten Art erst zusammengestellt werden müssen. 
Derzeit liegen ähnliche Daten in Form des Energieberichtes vor. 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Bürgermeister 
 
 
Die Anfrage wurde in die Dezembersitzung vertagt. 
 
 


